

HUMAS

Polsek Cugenang Lakukan Patroli Someah dalam KRYD: Meningkatkan Keamanan dengan Sasaran Anti-C3 dan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.HUMAS.CO.ID

Mar 21, 2024 - 00:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cugenang, terus menjalankan langkah nyata dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas). Dalam upaya mengantisipasi potensi tindakan Curat, Curas, dan Curanmor (C3), serta merespons permasalahan gang motor dan penyalahgunaan miras, sajam, dan handak, Polsek Cugenang melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkani (KRYD) melalui patroli someah. Kegiatan ini memiliki sasaran spesifik guna menjaga keamanan lingkungan.

Dalam patroli yang dijalankan, Aipda Sriyanta selaku Kanit Lantas dan Aipda Azmal mendatangi beberapa pos security yang berada di wilayah hukum Polsek Cugenang. Sasaran patroli melibatkan area yang seringkali menjadi tempat berkumpulnya gang motor serta berpotensi terjadinya penyalahgunaan miras, sajam, dan handak. Selain itu, mereka juga berinteraksi dengan warga setempat, memberikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, dan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan.

Dalam pernyataan resminya, Aipda Sriyanta menjelaskan tujuan dari kegiatan patroli someah ini. "KRYD merupakan bentuk komitmen kami untuk memberikan perlindungan serta rasa aman kepada masyarakat. Dengan melakukan patroli ini, kami berusaha mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting."

Aipda Azmal menambahkan, "Melalui patroli someah, kami ingin menghadirkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. Kami berharap masyarakat merasa nyaman dan aman dalam menjalani aktivitas mereka sehari-hari."

Kapolsek Cugenang, Kompol L Woro Wuryani, dalam pernyataannya menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi Aipda Sriyanta, Aipda Azmal, dan seluruh anggota Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli someah dalam KRYD adalah wujud upaya kami dalam menjaga situasi Kamtibmas. Kami ingin masyarakat dapat merasa tenang dan berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman."

Dengan adanya kegiatan patroli someah yang dilaksanakan oleh Aipda Sriyanta dan Aipda Azmal di bawah arahan Kapolsek Cugenang Kompol L Woro Wuryani, Polsek Cugenang menunjukkan komitmennya dalam memberikan perlindungan dan melayani masyarakat. Kehadiran polisi dalam kegiatan sehari-hari masyarakat adalah bentuk nyata dari peran kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.